

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas recibe a la delegación de la Universidad de Navarra que participará en el WorldMUN 2013

Reunirá en Australia a más de 2.000 universitarios de más de 65 países para debatir sobre cuestiones de interés internacional

Martes, 05 de marzo de 2013

El consejero de Educación, José Iribas, ha recibido en fechas recientes a los integrantes de la delegación de la Universidad de Navarra que participará en la 22ª edición del Modelo Mundial de las Naciones Unidas [WorldMUN 2013](#). La conferencia reunirá entre los días 18 y 22 de marzo en Melbourne (Australia) a más de 2.000 universitarios de más de 65 países para debatir sobre cuestiones de interés internacional.



El consejero Iribas recibe a algunos de los alumnos y alumnas participantes en el WorldMUN 2013.

El equipo está integrado por ocho alumnos y alumnas que cursan sus estudios en las facultades de Derecho, Económicas y Comunicación: Desiree Piña, Pedro Lloret, Natalia Salas, Alan Dacanay, Almudena Azcárate, Daniel Calderón, Camila Brodersen y María José Alarcón.

Las resoluciones adoptadas en la conferencia serán enviadas a las Naciones Unidas para mostrar el pensamiento y el análisis de la juventud respecto a los problemas a los que se enfrentan en la actualidad.

Paralelamente a este debate, se llevará a cabo un concurso en el que los estudiantes podrán solicitar financiación para un proyecto de ayuda social. La alumna Natalia Salas, de la Universidad de Navarra, defenderá un proyecto que pretende dotar de un ordenador por niño a las escuelas rurales y de muy escasos recursos de Costa Rica para garantizar, con ello, una educación de alto nivel al alumnado de estos centros.

El WorldMUN es un evento anual de Naciones Unidas que está dirigido por la Universidad de Harvard y un equipo de estudiantes de la universidad local de la ciudad anfitriona, este año Melbourne. La primera edición tuvo lugar en 1992 en Miedzyzdroje (Polonia) y, desde entonces, se ha celebrado en 21 ciudades, entre las que se incluyen Estambul

(Turquía), Puebla (México), Ginebra (Suiza), Pekín (China) y Sharm El-Sheikh (Egipto).